

## Síntesis Deportiva

### **Deportivo Argentino reacondiciona su cancha para esta temporada**

A través de su cuenta oficial, el Club Deportivo Argentino comunicó que a pesar de la situación que está atravesando el país y el mundo, sigue preparándose para lo que será la temporada 2020 de fútbol y acondiciona su cancha.

La institución, ubicada en las inmediaciones de Rodolfo Iselín y Belgrano, este jueves al mediodía colocó los caños nuevos que formarán el parapelota de su campo de juego. De esta manera, la “Academia” que preside Marcos Pescara continúa realizando obras, sumando que el sembrado de la cancha también es un hecho y luce de muy buena forma.

### **El COI reafirmó su postura de no aplazar los Juegos Olímpicos de Tokio 2020**

El Comité Olímpico Internacional (COI) anunció que los preparativos para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 siguen adelante a pesar del avance de la pandemia mundial del coronavirus, con el argumento de que todavía quedan cuatro meses para la gran cita deportiva y aún no deben tomarse “decisiones drásticas”.

De todas formas, comunicaron que harán una “evaluación constante” del brote de Covid-19. La cita deportiva podrá llevarse a cabo del 24 julio al 9 de agosto, aunque habrá adaptaciones en el sistema de calificación.

### **La Conmebol pidió a la FIFA aplazar el inicio de las Eliminatorias**

La crisis causada por el coronavirus ha obligado a detener el deporte mundial y en este marco el fútbol sudamericano no ha quedado exento. Este 26 y 31 de marzo debían disputarse las primeras jornadas de las Eliminatorias sudamericanas rumbo a Qatar 2022, pero la FIFA anunció la cancelación de esas fechas la semana pasada.

Ahora, la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) pidió reorganizar el calendario, para que los partidos correspondientes a esa doble jornada se celebren en septiembre, cuando deberían en realidad disputarse las fechas 3 y 4.

El 72º Congreso Ordinario de la Confederación, previsto para el próximo 2 de abril de 2020, se realizará mediante videoconferencia, debido a las restricciones que instauraron los gobiernos de América Latina con respecto al cruce de fronteras.